

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Harga dan Lokasi Terhadap Keputusan Pembelian Di Alfamart Oleh Karyawan PT. Sumber Alfaria Trijaya, Tbk)”. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Peneliti menyadari sebagai manusia manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Ibu Dra. Yanti Murni, MM, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat kepada peneliti. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM, selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dudi Permana ST., MM., Ph.D., selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Muhamad, SE., MM. selaku Sekretaris Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Kampus D.

5. Seluruh dosen dan staff Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
6. Sahabat seperjuangan menuntut ilmu Apriyani Asty, April, Irma hermawati, Priyanti utami, Widya, Witri yang telah memberikan doa, bantuan, dan motivasi, dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Pihak-pihak lain yang tidak bisa peneliti sebutkan satu per satu. Terima kasih atas bantuan, motivasi serta doanya.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki peneliti. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi peneliti dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, peneliti mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Jakarta, 30 Januari 2018

Elris Mangaranap Samosir

## **PERSEMBAHAN**

Dengan kasih Tuhan Yesus Kristus yang maha pengasih dan maha penyayang yang selalu menjaga dan selalu melindungiku dalam setiap nafas kehidupan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Dengan segala kerendahan hati kupersembahkan lembaran – lembaran sederhana ini kepada:

Mama tercinta dan bapak tercinta motivator terbesar di dalam hidupku yang tak pernah jemu mendoakan dan menyayangiku, terima kasih untuk dukungannya dan atas semua pengorbanan kalian untukku.

Kakak dan abang serta adek – adekku tersayang terima kasih selalu memberikan semangat, doa, dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dan orang terkasih Antony Ginting S.Psi terima kasih buat waktu, dukungan, semangat, doa, bantuan dan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini.